
Westvorstadt
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 13:42

... dürfen hier natürlich net fehlen.

Selbst Platz 5 ist diemal in Gefahr.... 

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/26379

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 14:04

Ja genau diese sch... Fürther !!!
Die schaffen es wieder nicht in die 1. Liga!!!
Alle Fürther sind schneller als der Wind
........................................... 

Beitrag von „Andy_ERH“ vom 7. Mai 2008, 14:18

Wenigstens bleibt uns der allergrößte Supergau erspart.......

Beitrag von „Miysis“ vom 7. Mai 2008, 14:51

Die schaffen dieses Jahr nichtmal Platz 5... 
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Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 14:54

Zitat von Andy_ERH 

Wenigstens bleibt uns der allergrößte Supergau erspart.......

jep, der passiert aber dann nächste saison 

*duck*

Beitrag von „darkriven“ vom 7. Mai 2008, 15:00

Zitat von Miysis 

Die schaffen dieses Jahr nichtmal Platz 5... 

Schlagzeile: "Greuther Fürth bricht den Fluch!"
"Fürth jubelt auf. Endlich ist der Fluch vorbei, der sie die letzten Jahre immer an Platz 5
gebunden hat. Dieses Jahr allerdings konnten Sie nur Platz 7 erreichen. Was das wohl für die
nächste Saison heißen will?  "

Beitrag von „Muhrer86“ vom 8. Mai 2008, 16:10

alle blumen blühen, alle blumen blühen,................ 

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 8. Mai 2008, 16:14
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Scheiß Führt.
Alles kann man rauchen, alles kann man rauchen, ...

Beitrag von „stc“ vom 8. Mai 2008, 16:21

gestern beim reinfahren hab ich an der ampel das nummernschid gesehen, dass wie die faust
auf's auge zu den teeblättern passt.

fü-nf XXX

Beitrag von „Frankenland“ vom 9. Mai 2008, 21:44

Greuther FÜNFT..... einfach nur scheisse. 

Beitrag von „Dutzendteichler“ vom 9. Mai 2008, 22:43

Zitat von Andy_ERH 

Wenigstens bleibt uns der allergrößte Supergau erspart.......

des stimmt 
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Beitrag von „Stevie“ vom 9. Mai 2008, 22:53

Wobei wahrscheinlich nächstes Jahr die Fürther wieder ihre Derby-Sahneseite zeigen und uns
maximal 2 Punkte zugestehen.

Aber trotzdem: Irgendwie hat man diese Derbys vermisst... 

Beitrag von „BogY“ vom 10. Mai 2008, 11:00

Zitat von Stevie 

Aber trotzdem: Irgendwie hat man diese Derbys vermisst... 

Ich für meinen Teil sicher nicht. Was bringt auch ein Derby ohne Gegner - gähn. Es war
vielleicht mal ganz angenehm, zu Zeiten als das Stadion selten voll wurde. Wenn ich dann aber
an die obligatorischen Punktverluste denke, vergeht's mir schon wieder.

Beitrag von „Kallinho“ vom 10. Mai 2008, 11:29

Scheiß Kleeblatt FÜrth...

Beitrag von „elfmeter“ vom 10. Mai 2008, 15:14

Zitat von Stevie 
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Wobei wahrscheinlich nächstes Jahr die Fürther wieder ihre Derby-Sahneseite zeigen
und uns maximal 2 Punkte zugestehen.

Aber trotzdem: Irgendwie hat man diese Derbys vermisst... 

Solang wir trotzdem aufsteigen is mir des wurscht!
Ausserdem seh ich des als Hilfe für Fürth an das sie a mal was zum freuen haben 
Ansonsten vegetieren sie ja eh nur emotionslos in den Niederungen der 2. Liga rum.

Beitrag von „PsYcHo“ vom 12. Mai 2008, 21:19

Gönnt ihr am letzten Spieltag der Vorstadt 3 Punkte.. oder Hoppenheim den Aufstieg? 

Beitrag von „Dexter“ vom 12. Mai 2008, 21:24

Zitat von PsYcHo 

Gönnt ihr am letzten Spieltag der Vorstadt 3 Punkte.. oder Hoppenheim den Aufstieg?

Naja, die drei Punkte können sie von mir aus ham... Mit'm Aufstieg klappt's ja zum Glück
trotzdem nimmer... 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 12. Mai 2008, 22:56

.
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Beitrag von „Andyk“ vom 13. Mai 2008, 17:15

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/378425/

Zitat 

Allagui gilt als technisch gut ausgebildeter Offensivspieler, der sich vor allem auch in
Eins-gegen-Eins-Situationen durchzusetzen weiß.

Hätte ich mir auch gut bei uns vorstellen können.
Er hat in Jena in der Rückrunde starke Spiele gemacht.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 13. Mai 2008, 18:05

Hätten Augsburg doch mal gewinnen lassen können.

Die steigen nun vermutl. in Hoffenheim ab....

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 13. Mai 2008, 18:12

Zitat von Pressemitteilung Greuther Fürth 

Martin Meichelbeck kehrt zum Kleeblatt zurück

Nach acht Jahren beim VfL Bochum kehrt Martin Meichelbeck in seine fränkische
Heimat zurück. Der 31-jährige Abwehrspieler, der aus Baunach im Landkreis Bamberg
stammt, unterschreibt einen Vertrag für zwei Jahre. Der bis zum 30. Juni 2009 laufende
Vertrag mit Bochum wurde in beiderseitigem Einverständnis aufgelöst. Meichelbeck
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spielte bereits von 1998 bis 2000 für das Kleeblatt und bestritt 35 Spiele für die SpVgg,
in denen er fünfmal traf.

Beitrag von „gipsy“ vom 13. Mai 2008, 18:23

Zitat von Zarate_66 

Hätten Augsburg doch mal gewinnen lassen können.

Die steigen nun vermutl. in Hoffenheim ab....

Was erzählst du da?

Augsburg spielt gegen Jena und braucht nur noch einen Punkt.

Fürth spielt in Hoffenheim und kann (wird) denen den Aufstieg vermasseln.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 13. Mai 2008, 18:30

Zitat von gipsy 

Was erzählst du da?

Augsburg spielt gegen Jena und braucht nur noch einen Punkt.
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Fürth spielt in Hoffenheim und kann (wird) denen den Aufstieg vermasseln.

stimmt! 

trotzdem hätten sis gwinna lassn solln.... 

Beitrag von „Frankenland“ vom 14. Mai 2008, 19:32

In welcher Richtung liegt dieses Dorf? 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 15. Mai 2008, 12:44

Zitat von Frankenland 

In welcher Richtung liegt dieses Dorf? 

Rhein-Neckar-Kreis in Baden-Württemberg ( 3272 Einwohner ) plus n' paar Hühner... 

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 15. Mai 2008, 16:50

Zitat von SpVgg Greuther Fürth Pressemitteilung 

Stefan Maierhofer wechselt zu Rapid Wien

Der Transfer von Stefan Maierhofer zu Rapid Wien ist perfekt. Dazu wurden heute alle
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nötigen Dokumente und Verträge unterschrieben. Maierhofer, der seit der Winterpause
bereits an den neuen österreichischen Meister ausgeliehen war, wechselt damit zum 1.
Juli 2008 zur Mannschaft von Trainer Peter Pacult. Über die Ablösemodalitäten wurde
Stillschweigen vereinbart.

Beitrag von „resi“ vom 16. Mai 2008, 07:52

Auf gehts FÄÄRD kämpfen und siegen! 

Ich drück Euch ausnahmsweise mal die Daumen, daß ihr dem RETORTENVEREIN von
HOPPENHEIM
den vermeintlichen AUFSTIEG versaut! 

Beitrag von „eintakter“ vom 16. Mai 2008, 11:40

was für ein scheiss wochenende! da hat man selber schon die kacke am dampfen, und dann
muss man auch noch den westvorstädtern die daumen drücken... aber bitte bitte versaut
diesem retortenverein den aufstieg 

Beitrag von „stc“ vom 16. Mai 2008, 13:31

aber nur, wenn wir nicht absteigen!. ansonsten solln se ruhig erste liga kicken, einen
"übermächtigen" gegner im kampf um den aufstieg weniger.

der wahnsinnige schafft es und haut nochmal 20 mios in einen 2ligaverein.
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Beitrag von „elfmeter“ vom 16. Mai 2008, 19:36

Zitat von stc 

aber nur, wenn wir nicht absteigen!. ansonsten solln se ruhig erste liga kicken, einen
"übermächtigen" gegner im kampf um den aufstieg weniger.

der wahnsinnige schafft es und haut nochmal 20 mios in einen 2ligaverein.

Des wird er so oder so machen 

Beitrag von „Batou“ vom 26. Mai 2008, 13:34

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/379019/

Labadia bald weg??? 

Beitrag von „OPM“ vom 26. Mai 2008, 13:59

und wieder ein kompletter neuaufbau... 

Beitrag von „ecce“ vom 26. Mai 2008, 14:18

Jetzt tun sie mir fast ein bisserl leid.
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Damit haben sie sich für mich endgültig aus der Kategorie "Aufstiegskandidaten" - und damit
potentielle Konkurrenz für uns - verabschiedet; soweit sie es denn jemals schaffen werden ^^.

Bin gespannt, wer kommt, aber das wird ne ganz schwere Saison für die Fürther ... könnte mit
dem Abstieg enden.

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 26. Mai 2008, 14:26

Wieder mal ein Fall dafür was das Wort eines Mannes im Profifußball wert ist.
Mag den Verein nicht, aber so ne Art und Weise ist einfach nur noch Söldnerhaft.

Dieser Drecks Pillenverein 

Beitrag von „wikinger“ vom 26. Mai 2008, 14:43

Zitat von Oberpfalz 

Wieder mal ein Fall dafür was das Wort eines Mannes im Profifußball wert ist.
Mag den Verein nicht, aber so ne Art und Weise ist einfach nur noch Söldnerhaft.

Dieser Drecks Pillenverein 

Der Labbadia hat ja kurz vor Ende der Saison schon gezögert, ob er bei den Fäddern
weitermacht oder nicht.

Mich überrascht das nicht, dass er die Chance ergreift, einen Verein in der Buli zu übernehmen.
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 26. Mai 2008, 14:49

Jetzt könnten die doch den TvH verpflichten 

Beitrag von „kop“ vom 26. Mai 2008, 14:51

Der Bruno hat ja schon vor Monaten (glaube kurz vor/nach der Winterpause) in der BR-
"Sendung" nicht gerade einen Treueeid auf Fürth abgeleistet...

War schon damals eigentlich klar das er gehen wird, dachten wohl alle eher an den HSV, aber
Leverkusen... okay... ist halt 1.Liga und das Umfeld... irgendwie eine konsequent Fortsetzung
seiner Tätigkeit in Fürth - Nur auf besserem Niveau...

Die Fürth können einem fast Leid tun, jedoch denke ich mir das sie auch diese Situation
meistern können - bislang ging ihr "Spiel" ja noch immer auf... Wenn(!) sie wieder einen Trainer
aus dem Hut zaubern und charakterliche Spieler bekommen, kann es für die 2.Liga (wieder)
reichen...

Die Luft wird aber in der zwoten auch nicht dicker, sprich... könnte auch mal nach hinten
losgehen...

Aber dies Jahr steigen nur 2 direkt ab, oder?

Für Fürth sehr Schade - Für "uns", als direkter Konkurent, aber nicht das schlechteste...

Beitrag von „Berni“ vom 26. Mai 2008, 15:12
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wieso sollten nächste saison nur 2 absteigen? bei 20 mannschaften??? 

Beitrag von „kop“ vom 26. Mai 2008, 15:28

Zitat von Berni 

wieso sollten nächste saison nur 2 absteigen? bei 20 mannschaften??? 

20, habe ich etwas verpasst?

18 Manschaften: 3 in Liga1, 3 aus Liga1.... 4 in Liga3, 4 aus Liga3... bleibt sich also bei 18,
oder?

Dachte mal gehört/gelesen zu haben das jetzt, wegen der neuen 3.Bundesliga, genau die
gleiche Regel wie in der 1.Liga eintrifft. Also 2 Absteiger plus 1 Rele.Platz...

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 26. Mai 2008, 15:36

Grad eben offiziell von der SpVgg bestätigt worden!

Zitat von Pressemitteilung SpVgg Greuther Fürth 

Bruno Labbadia verlässt SpVgg Greuther Fürth

Nach langen Gesprächen über das gesamte Wochenende hinweg mit allen Beteiligten
hat die SpVgg Greuther Fürth ihrem Trainer Bruno Labbadia die Freigabe für einen
Wechsel zu Bayer Leverkusen erteilt.

Die SpVgg Greuther Fürth kommt damit dem intensiven und dringlichen Wunsch von
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Bruno Labbadia nach, der unter allen Umständen nach Leverkusen wechseln will.
Aufgrund seiner erfolgreichen Arbeit in der zurückliegenden Saison möchte die SpVgg
Greuther Fürth dem Trainer diese Karrierechance nicht verbauen.

Die SpVgg Greuther Fürth dankt Bruno Labbadia für sein Engagement und seine
erfolgreiche Arbeit und wünscht ihm für seine Zukunft alles Gute.

Mit Bayer Leverkusen wurden wirtschaftliche und sportliche Modelle entwickelt, die in
einer langfristigen Partnerschaft angelegt sind.

Alles anzeigen 

Beitrag von „Chris“ vom 26. Mai 2008, 15:36

Dachte ich auch!!

Und das ist ja ziemlich daneben, was da läuft.

Beitrag von „debberla“ vom 26. Mai 2008, 16:27

Benno Möhlmann ist wieder frei 

Beitrag von „Luigi“ vom 26. Mai 2008, 16:43

im forum wird schon schön diskutiert warum man nicht einfach den meyer holen könnte 
......die fürther hachja 

Beitrag von „Dexter“ vom 26. Mai 2008, 16:56
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Also, da tun mir die Greuther fast schon a weng leid... Jede Saison müssen sie fast wieder bei
null anfangen, klar dass das mit dem Aufstieg nie klappt...

Beitrag von „Anonymous“ vom 26. Mai 2008, 17:05

Die DÜRFEN und WOLLEN nicht aufsteigen... das ist schon so... überlegt doch mal, in wessem
Stadion die dann schon alleine spielen müssten...?! Das geht doch nicht...

Beitrag von „debruehe“ vom 26. Mai 2008, 17:24

Zitat von Dexter 

Also, da tun mir die Greuther fast schon a weng leid... Jede Saison müssen sie fast
wieder bei null anfangen

Der Gedanke kam mir grade auch... aber letztlich überwiegt dann doch die Schadenfreude. 

Ich mein, irgendwelche Gründe muss es ja haben, dass kein Schwein in Fädd bleiben will. Ist
jetzt nicht so, dass mir da keine einfielen. 

Beitrag von „fcnflocke“ vom 26. Mai 2008, 17:54

Zitat von Luigi 

im forum wird schon schön diskutiert warum man nicht einfach den meyer holen
könnte  ......die fürther hachja 
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Na stell dir mal vor, die holen den Meyer wirklich und mischen die 2.BL auf.
Das wär ja erst ein dickes Ding 

Beitrag von „debruehe“ vom 26. Mai 2008, 17:58

Zitat von fcnflocke 

Na stell dir mal vor, die holen den Meyer wirklich und mischen die 2.BL auf.
Das wär ja erst ein dickes Ding 

Das erste mag sein, bevor das zweite passiert, schaffen wir eher den direkten Wiederaufstieg
und werden die Saison darauf ungeschlagen Meister. 

Beitrag von „fcnflocke“ vom 26. Mai 2008, 18:04

Zitat von debruehe 

Das erste mag sein, bevor das zweite passiert, schaffen wir eher den direkten
Wiederaufstieg und werden die Saison darauf ungeschlagen Meister. 

Na dann , hoffentlich holen die den Meyer. Wir wollen doch Meister werden 

Beitrag von „debberla“ vom 26. Mai 2008, 18:05

Zitat von Dexter 

16https://www.glubbforum.de/forum/thread/679-westvorstadt/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/679-westvorstadt/


Also, da tun mir die Greuther fast schon a weng leid... Jede Saison müssen sie fast
wieder bei null anfangen, klar dass das mit dem Aufstieg nie klappt...

Nein, sie tun mir nicht leid. Das Ganze ist noch mehr ein Söldnerverein als Hoffenheim,
Wolfsburg oder Leverkusen. Seit Reichel und Azzouzi da aufgehört haben ist das keiner mehr
lange geblieben. Warum auch? Und da sie so gerne junge ambitionierte Spieler holen, die
natürlich weiter kommen wollen, sind die alle schnell weg. Jetzt machen sie es beim Trainer
auch so. Du kannst keinen Labbadia holen, der voller Ehrgeiz ist und dann auf Platz 3 maximal
spekulieren...

Beitrag von „Dexter“ vom 26. Mai 2008, 18:10

Zitat von debruehe 

Ich mein, irgendwelche Gründe muss es ja haben, dass kein Schwein in Fädd bleiben
will. Ist jetzt nicht so, dass mir da keine einfielen. 

stimmt schon... ich würd da ja gar nich erst hingehn 

Beitrag von „Maddin“ vom 26. Mai 2008, 18:16

Vielleicht "tauschen" sie ja mit Skibbe.. 

Beitrag von „viva los tioz“ vom 26. Mai 2008, 19:40

scheiss greuther fürth...die steigen nächste saison eh ab.... 

17https://www.glubbforum.de/forum/thread/679-westvorstadt/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/679-westvorstadt/


Beitrag von „zero-1“ vom 26. Mai 2008, 19:45

also ganz ehrlich mir tun die fürther auch leid...von daher echt respekt wie sie es doch jedes
mal schaffen ne ganz gute truppe zusammen zu stellen
aber klar ganz ehrlich....wer will denn scho auch nach fürth
hmm gut, wer will denn nach lev oder nach wolfsburg, hoffenheim etc.
nur der unterschied is...die haben geld fürht nicht

Beitrag von „joshy“ vom 26. Mai 2008, 20:17

Zitat von zero-1 

also ganz ehrlich mir tun die fürther auch leid...von daher echt respekt wie sie es doch
jedes mal schaffen ne ganz gute truppe zusammen zu stellen
aber klar ganz ehrlich....wer will denn scho auch nach fürth
hmm gut, wer will denn nach lev oder nach wolfsburg, hoffenheim etc.
nur der unterschied is...die haben geld fürht nicht

Sehe ich auch so! Ich finde Greuther Tee verdient ne Menge Respekt. Was die Jahr für Jahr auf
die Beine stellen, trotz großer Verluste (Judt,Lanig, Achenbach,Maierhofer,Mijatovic,
Kleine,Westermann, Hilbert,Rösler, Schlicke, Labbadia, Möhlmann.....) verdient echt Respekt.
Vor allem mit welchem Budget die das anstellen. Wahrscheinlich eines der kleinsten in Liga2.
Man betrachte das viele ehemalige Spieler der SpVVg mittlerweile Nationalspieler sind, die
auch uns gut zu Gesicht stehen würden....

Ich hoffe man achtet nun verstärkt auf unseren Nachbarn, denn da gibts viel zu holen.

Beitrag von „Thomas“ vom 26. Mai 2008, 22:11

Stimmt schon !
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Die Fürther müssen immer wieder starke Spieler an andere Verein abgeben,
trotzdem spielen sie in der zweiten Liga oben mit ! 

Ich hab gelesen, für Labbadia sollen sie 500.000 Euro bekommen haben,
ist nicht besonders viel , der Bruno ist eigentlich ein sehr guter Trainer !

Beitrag von „stc“ vom 27. Mai 2008, 10:51

es ist das los solcher vereine, dass talentierte junge spieler deshalb hingehen, um sich einen
status zu erspielen und baldmöglichst mit lukrativen verträgen in der tasche den verein wieder
zu verlassen.

andererseits kommen leute wie labbadia halt auch nur, wenn man ihnen gewisse modalitäten
bei anfragen größerer vereine einräumt.

darüber zu lachen, ist bei aller rivalität sehr vermessen..., denn wir schaffen aktuell weder das
eine noch das andere. 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 27. Mai 2008, 11:57

angebl. ging Laberdiva ohne Ablöse...

Dagegen hat man eine Kooperation zwischen beiden Klubs vereinbart.

Fürth bekommt künftig die Bayer-Ersatzbänkler ausgeliehen.
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Auch nicht schlecht!

Beitrag von „stc“ vom 27. Mai 2008, 12:08

Zitat von Zarate_66 

angebl. ging Laberdiva ohne Ablöse...

Dagegen hat man eine Kooperation zwischen beiden Klubs vereinbart.

Fürth bekommt künftig die Bayer-Ersatzbänkler ausgeliehen.

Auch nicht schlecht!

Alles anzeigen 

v.a. für die bayerzöglinge. die können sich dann schon mal an die stadionatmo im eigenen rund
gewöhnen 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 27. Mai 2008, 12:31

Zitat von joshy 

Sehe ich auch so! Ich finde Greuther Tee verdient ne Menge Respekt. Was die Jahr für
Jahr auf die Beine stellen, trotz großer Verluste (Judt,Lanig,
Achenbach,Maierhofer,Mijatovic, Kleine,Westermann, Hilbert,Rösler, Schlicke, Labbadia,
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Möhlmann.....) verdient echt Respekt. Vor allem mit welchem Budget die das anstellen.
Wahrscheinlich eines der kleinsten in Liga2. Man betrachte das viele ehemalige Spieler
der SpVVg mittlerweile Nationalspieler sind, die auch uns gut zu Gesicht stehen
würden....

Ich hoffe man achtet nun verstärkt auf unseren Nachbarn, denn da gibts viel zu holen.

vielleicht sollten wir einfach mal deren Scouts etc. abwerben. Aber nein, wir verlassen uns
immer lieber auf das Urteil unserer Trainer und holen Granaten aus Australien, Rohdiamanten
aus Thüringen und edle Ware aus Bielefeld. In diesem Sinne macht Fürth wirklich alles richtig.
Und der Club...? 

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 27. Mai 2008, 12:35

Naja, so ultra toll sind die Scouts dort auch nicht. Ein Großteil der jetzt hochgelobten Spieler,
die es z.T. bis in die Nationalmannschaft geschafft haben, waren in der Club-Jugend und sind
aus bekannten Gründen in der Peter Hansen-Ära direkt oder über Umwege (z.B. Feucht) zu den
Fürthern getrieben worden.

Beitrag von „Berni“ vom 27. Mai 2008, 13:10

Der Möhlmann ist wieder da. Schon komisch irgendwie daß sie keinen anderen gefunden
haben.

Beitrag von „Batou“ vom 27. Mai 2008, 13:24

http://sport.msn.de/news/fussb…tartseite/artikel/379068/
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Er machts echt nochmal.....

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 27. Mai 2008, 14:05

Zitat von Berni 

Der Möhlmann ist wieder da. Schon komisch irgendwie daß sie keinen anderen
gefunden haben.

eher komisch, dass sie den wieder nehmen - hat er sie doch schon 2x verlassen, weil es
andernorts doch hätte besser sein sollen 

Beitrag von „debberla“ vom 27. Mai 2008, 14:11

Mist. Ich hätte darauf wetten sollen! Eventuell wird jetzt endlich die U-Bahn zu seinem Haus im
hohen Norden gebaut 

Beitrag von „wikinger“ vom 27. Mai 2008, 14:39

Zitat von Berni 

Der Möhlmann ist wieder da. Schon komisch irgendwie daß sie keinen anderen
gefunden haben.

Ich fass es nicht !!! Hab das gestern noch aus Scherz gesagt.
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Beitrag von „kop“ vom 27. Mai 2008, 15:05

Komische Entscheidung... 

Für so eine Nummer wären unsere Macher A) gelyncht worden und B) in der Presse zerissen...
aber Hack darf das 

Ich hoffe nur für die Freunde der SpVgg das sie jetzt schon auf der Suche nach einem neuen
Trainer sind, wenn nämlich Beno mit der Truppe "wiedererwartend und völlig sensationell" die
Klasse hält zieht es ihn doch gleich wieder zu "höheren" Aufgaben...

p.s.
Braunschweig am besten auch schon mal in Deckung gehen 

Köstlich irgendwie...

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 27. Mai 2008, 16:13

Naja, spätestens übernächste Saison ist dann Middendorp wieder in Bielefeld. Irgendwie gibt's
halt einfach solche Trainer an Gummiseilen, die es immer wieder zurück zieht. 

Beitrag von „stc“ vom 27. Mai 2008, 16:51

Zitat von Clubberer_Lars 

Naja, spätestens übernächste Saison ist dann Middendorp wieder in Bielefeld.
Irgendwie gibt's halt einfach solche Trainer an Gummiseilen, die es immer wieder
zurück zieht. 
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dann schau mal nach, entweder das vom entenmoo und vom gerland ist ausgeleiert oder die
haben nach dem abstieg ganz panisch selbst dran rumgeschnippelt 

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 27. Mai 2008, 17:23

Zitat von Exil-Glubberer 

vielleicht sollten wir einfach mal deren Scouts etc. abwerben. Aber nein, wir verlassen
uns immer lieber auf das Urteil unserer Trainer und holen Granaten aus Australien,
Rohdiamanten aus Thüringen und edle Ware aus Bielefeld. In diesem Sinne macht
Fürth wirklich alles richtig. Und der Club...? 

Hack for President 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 27. Mai 2008, 20:39

m__hlmann_hack-1211885913.jpgImage not found or type unknown

url http://mediadb.kicker.de/news/…lmann_hack-1211885913.jpg

Beitrag von „PsYcHo“ vom 27. Mai 2008, 21:19
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Benno Part 3 

Beitrag von „Nicky“ vom 27. Mai 2008, 22:04

Zitat von joshy 

Ich hoffe man achtet nun verstärkt auf unseren Nachbarn, denn da gibts viel zu holen.

und abzuschauen : ich sage hierzu "Talentsichtung"

Beitrag von „Thomas“ vom 27. Mai 2008, 22:38

Benno , 3. Teil 

Vielleicht hat er Heimweh gehabt in Braunschweig 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 28. Mai 2008, 14:06

Benno nimmt alles was er kriegt...! 

Wär mal gespannt wie seine Frau ausschaut.....

Beitrag von „chris90763“ vom 11. Juni 2008, 23:05
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das kleeblatt wird blau weis...
siehe ronhof nordtribüne und gegengerade...
dauert nicht mehr lang dann hams a blaues kleeblatt mit gelben hintergrund da sich ikea mit
einnistet...
wei o wei...

Beitrag von „Maik76“ vom 12. Juni 2008, 21:55

Zitat von chris90763 

das kleeblatt wird blau weis...
siehe ronhof nordtribüne und gegengerade...
dauert nicht mehr lang dann hams a blaues kleeblatt mit gelben hintergrund da sich
ikea mit einnistet...
wei o wei...

http://www.bild.de/BILD/sport/…ionumbau,geo=4813130.html

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 19. Juni 2008, 20:01

Na dann les mal den Artikel über Nürnberg 

Was ist etz eigetnlich mit dem Playmobli Stadion. Bauen die etz um oder net???

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 19. Juni 2008, 23:27

Zitat von 260507 
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Der Artikel ist Hammer 
http://www.stupidedia.org/stupi/F%C3%BCrth

Kleiner Auszug:

:hoch:

Beitrag von „Clubi“ vom 20. Juni 2008, 00:32

Fürth bedeutet Furz! 

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 20. Juni 2008, 09:01

Zitat von Clubi 

Fürth bedeutet Furz! 

Greuther Fürth = würziger Furz 

Beitrag von „PsYcHo“ vom 22. Juni 2008, 18:08

Zitat von Zockerkönig 
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Na dann les mal den Artikel über Nürnberg 

Zitat 

Die Nürnberger

Die Nürnberger sind ein großer Bier- und Wustverein, denn sie sind Franken. Ein
Durchschnittsfranke trinkt etwa 10–20 Liter Bier am Tag. Ein Nürnberger-Franke
durchschnittlich das dreifache. Ebenfalls sehr beliebt sind die Nürnberger Bratwürste,
die das Hauptnahrungsmittel der Nürnberger darstellen.

Beitrag von „NUE-Heiko“ vom 22. Juni 2008, 18:14

Zitat von PsYcHo 

wo se recht ham ham se recht

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 22. Juni 2008, 18:21

oh, hätt ich etz aa bock drauf.

abba lieber dicke, fette, grobe fränkische...und a gschaids graud däzu.
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Beitrag von „PsYcHo“ vom 27. Juni 2008, 18:26

Hab ich heute in nem Geschäft gesehen ... fällt euch was auf? 

gfstah0.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 27. Juni 2008, 18:58

Zitat von PsYcHo 

Hab ich heute in nem Geschäft gesehen ... fällt euch was auf? 

gfstah0.jpg

Die missbrauchen unser MM-Stadion für ihre Propaganda!!!! :shock:

Beitrag von „ClubChris“ vom 27. Juni 2008, 19:09

Falls sie ihr Heimspiel gegen uns (was dann natürlich kein Heimspiel sein würde) im Max-
Morlock-Stadion ausrichten sollten, würde ich die Karten sogar nehmen 

Beitrag von „stc“ vom 28. Juni 2008, 10:59
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ach, in f*rth arbeitet auch ein ö ?

Beitrag von „manu303“ vom 4. Juli 2008, 13:47

Zitat von PsYcHo 

Die Seite ist mal richtig geil..
:D:D

Beitrag von „elfmeter“ vom 9. Juli 2008, 08:16

Laut AZ gestern wollen die Kloblättler ihr (Heim)spiel gegen uns zu 99% im Frankenstadion
austragen.

Beitrag von „FuriaRoja“ vom 9. Juli 2008, 12:37

Die Fürther kommen am 18. Juli zum Testspiel zum TSV Kornburg, also auf Nürnberger
Stadtgebiet...die werden was erleben.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 9. Juli 2008, 15:20

Zitat von elfmeter 
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Laut AZ gestern wollen die Kloblättler ihr (Heim)spiel gegen uns zu 99% im
Frankenstadion austragen.

na toll 

wie ist das dann mit den Fanblöcken? müssen wir dann in den Gästeblock 

Beitrag von „miguel“ vom 9. Juli 2008, 16:34

Zitat von Zockerkönig 

na toll 

wie ist das dann mit den Fanblöcken? müssen wir dann in den Gästeblock 

Wohl zum ersten mal beim Derby im MMS 
Alles bleibt beim Alten: wir Nord - Fürth nen halben Block auf Süd

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 9. Juli 2008, 18:59

Zitat von miguel 

Wohl zum ersten mal beim Derby im MMS 
Alles bleibt beim Alten: wir Nord - Fürth nen halben Block auf Süd
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1. Derby net, aber erstes Heimspiel der F**** im MMS

hat man dann wenigstens irgend ein vorkaufsrecht?

Beitrag von „stc“ vom 9. Juli 2008, 19:22

Zitat von Zockerkönig 

1. Derby net, aber erstes Heimspiel der F**** im MMS

hat man dann wenigstens irgend ein vorkaufsrecht?

des fragst bei nem heimverein, der das letzte derby in seiner butze für "seit monaten
ausverkauft" erklärte und am samstag vor dem spiel auf dem ikea parkplatz noch karten
verteilt hat, net ernsthaft, oder? 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 9. Juli 2008, 20:31

Zitat von Zockerkönig 

1. Derby net, aber erstes Heimspiel der F**** im MMS

hat man dann wenigstens irgend ein vorkaufsrecht?

Ist das gleiche, als wenn Du bei den 60ern fragst, ob Du als Nürnberger ein Vorverkaufsrecht
hast. Ist ein Auswärtsspiel,...
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 9. Juli 2008, 21:28

Zitat von icetiger1968 

Ist das gleiche, als wenn Du bei den 60ern fragst, ob Du als Nürnberger ein
Vorverkaufsrecht hast. Ist ein Auswärtsspiel,...

ja das ist schon klar. naja kann man mal block fremdeln

Beitrag von „SyG1987“ vom 9. Juli 2008, 23:07

Na des werd ne Gaudi wenn die in unser Wohnzimmer kommen.... Aber man muss ja auch mal
Minderheiten ein Unterschlupf geben.. zumindestens für 90 Minuten... Danach bitte alle Sitze,
auf dem ein Vorstadthintern saß auswechseln!!!!!!!!!!!!!!

Beitrag von „Maddin“ vom 10. Juli 2008, 00:48

Ich finds lustig, sich selber ein Auswärtsspiel zusätzlich zu geben... Die Alternative wäre halt,
dass ihnen das eigene Stadion von den Gästen ein wenig "verschönert" wird - inkl. umliegende
Gärten.
Ist außerdem für uns eine nette Chance, mal in nen anderen Block zu gehen. Auswärtsspiel mit
Block 8 im Rücken, was wünscht man sich mehr? 

Beitrag von „elfmeter“ vom 10. Juli 2008, 11:00

Zitat von MaddinXY 
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Ich finds lustig, sich selber ein Auswärtsspiel zusätzlich zu geben... Die Alternative wäre
halt, dass ihnen das eigene Stadion von den Gästen ein wenig "verschönert" wird - inkl.
umliegende Gärten.
Ist außerdem für uns eine nette Chance, mal in nen anderen Block zu gehen.
Auswärtsspiel mit Block 8 im Rücken, was wünscht man sich mehr? 

Für die gehts doch wie jede Saison eh um nix, gut, der übliche Mittelfeldplatz wird halt wieder
rausspringen, aber so nimmt man halt noch ein paar Mehreinnahmen mit.
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